
          第 17回 役員会議だより 

                            作製 2019年３月 29日 

 

2019年 3月 28日（木） 18：50～20：50 尼ハイ事務所 

8名出席 

 

議題 1 各委員からの提案、報告、意見等 

    竹田会長  内田勝子さん(No503) 3月末日で退会 

 

          南川さん(伊丹市稲野在住)より入会申し込みあり 

          (役員で協議の結果、高齢(７６歳)のため一般参加でお願い 

           することにする。) 

 

       斉藤さん  総会時使用予定のプロジェクター(県連より借用予定)を有料 

         レンタルにしたい旨、提案あり(承認する) 

 

         40周年記念品(タオル)、130部、事務所に搬入済 

 

         総会時の議案書(各部)作成の件 

         4/24  →    5/8    →  5/22 

         提出     第一次チェック  最終チェック 

 

    笹部さん 3/18(土) 五ノ井さん講師によるホームページ作成の勉強会実施 

         (出席者 笹部 松本) 

 

議題 2 県連関係 

  ・六甲縦走関係 

    笹部さん 全縦の収支報告あり 

         収入の部 161.200円 

         主出の部 153.942円 

         残高    7.258円 (事務所備品購入の資金補助の意見が出たが 

                    ペンディング) 

 

       斉藤さん 県連主催の 6月集中クリーンハイクの参加について 

        尼ハイ例会との兼ね合いがあり問題あり(よもやまの掲載の要あり) 

 



議題 4 その他 

     大阪平野一周トレイルの年間スケジュールの公表希望意見あり 

     山行部長(斉藤さん)として考えるとの事 

 

     総会時における平尾さんの代役として五ノ井さんに依頼する 

 

    現在、休止状態の教育部の再構築 (9月に実施予定) 

        県連の教育機関の利用も考える 

 

議題 5 例会報告 

    3/17UU、A例会の SLの変更あり 

  

 

 

                              以上 

 

    

 


